

Feriantes critican la falta de alternativas viables para su reubicación

Comerciantes de “la Lorca” enfrentan desalojo por obras y exigen soluciones

● Denuncian falta de alternativas adecuadas y temor por perder sus fuentes de ingreso.

Scarleth Vásquez Cárcamo
 svásquez@elpinguino.com

EP PÁGINA WEB

Una creciente preocupación se vive entre los feriantes que se instalan en el bandejón central de la Avenida Circunvalación, sector de la Villala Alfredo Lorca, luego de



Han sido varias las reuniones en las que se ha buscado coordinar con los comerciantes y definir alternativas viables para su reubicación.

Álex Saldivia, director de Obras Públicas

ser notificados sobre el desalojo inminente del sector debido al inicio de las obras de infraestructura que comenzarán en las próximas semanas.

Según los trabajadores, las excavaciones profundas y el ingreso de maquinaria pesada hacen imposible que continúen en el lugar, generando una situación de incertidumbre para quienes dependen de su actividad comercial.

Los comerciantes aseguran que el bandejón central es su principal fuente de ingresos, y el traslado no solo les afectaría económicamente, sino que también pondría en riesgo la estabilidad laboral de muchas familias.

Aunque han recibido folletos informativos por parte de las autoridades, en los que se les solicita liberar el sector por razones de seguridad, la respuesta del municipio y las opciones ofrecidas hasta el momento no han sido satisfactorias para ellos.

Desde la Secretaría de Planificación Comunal (Seplan) se informó que se les ha entregado una alternativa de reubicación en un lugar cercano. Sin embargo, los feriantes sostienen que el nuevo espacio no cumple con las condiciones necesarias para continuar con su actividad comercial de manera óptima.

La falta de infraestructura adecuada, la ubicación y la accesibilidad del nuevo sitio siguen siendo puntos de conflicto.

Por su parte, el director de Obras Municipales, Álex Saldivia, se refirió a las reuniones que han mantenido con varias agrupaciones de feriantes, entre ellas la Feria Alfredo Lorca, con el fin de buscar soluciones para esta situación. “Durante estos últimos meses nos hemos reunido con al menos cuatro agrupaciones respecto de la situación que está viviendo la Feria Alfredo Lorca. Entendemos que hay dos proyectos que se están realizando de manera simultánea, uno que

lleva adelante el Serviu y otro que lleva adelante el Ministerio de Obras Públicas. Sabemos que son obras importantes para la ciudad y, justamente, la idea de estas reuniones era poder coordinar para que las agrupaciones pudieran juntarse y determinar ciertos lugares donde ellos pudieran ubicarse”, explicó Saldivia.

El director agregó que, a pesar de los desafíos, se lograron algunos acuerdos durante las conversaciones, y la municipalidad continuará buscando soluciones que mantengan el orden y la seguridad para la comunidad.

“La idea es seguir ayudando a estas agrupaciones y, por sobre todo, mantener ciertos lineamientos dentro de la ciudad que son importantes para el orden y la seguridad de nuestros vecinos”, enfatizó Saldivia.

En tanto, el director subrogante del Serviu, Omar González Asenjo, explicó que las obras en el bandejón central son parte de un proyecto de urbanización pla-



Los feriantes de Circunvalación exigen ser escuchados: ¡No a la reubicación sin condiciones! señalan.

nificado, que busca mejorar la conectividad y la seguridad vial del sector. En ese sentido, destacó que las excavaciones profundas y el uso de maquinaria pesada hacen imposible mantener el comercio en ese espacio.

“Entendemos la preocupación de los feriantes, pero debemos priorizar la seguridad y la viabilidad del proyecto. El bandejón central no es adecuado para la actividad comercial en este momento. El proyecto tiene un plazo de ejecución

que se extenderá hasta julio de 2027, y durante ese tiempo, el espacio no podrá ser utilizado para fines comerciales”, señaló González.

A pesar de la explicación oficial, los feriantes no descartan seguir movilizándose y organizando protestas para exigir soluciones que les permitan mantener su fuente de trabajo y, de ser posible, continuar con su actividad en un lugar cercano que cumpla con las condiciones necesarias.